

Fecha	Sección	Página
03.03.2009	Ciudad y Estados	26

Portal

irtapalapa

Cumplen una semana sin <mark>agua</mark> potale

Debido a que los tanques de abastecimiento de agua en la delegación Iztapalapa registran déficit, más de 200 mil habitantes de la demarcación no cuentan con el suministro desde hace una semana. Los pozos no están bombeando los 700 litros por segundo, informaron autoridades, quienes solicitaron al Sistema de Aguas de la Ciudad de México la revisión de las instalaciones





Página 1 de 1 \$ 5712.42 Tam: 58 cm2 AJIMENEZ